

第 67 号

昭和45年4月1日

發行所

山武郡横芝町横芝636番地
横芝町役場
電話 04798-2-1111代
郵便番号 289-17

芝横広報

横芝町の人口と世帯

〈2月28日現在〉

人 口 12,347人
 男 5,884人
 女 6,463人
 世 带 数 2,869戶

一方本町内に於いても、発生件数七一件、負傷者一二〇名、死者八名、うち二名は小学生です。また本年の二月にも中学生一名が交通事故の犠牲になっています。

このように増加の一途をたどる交通事故発生にブレーキをかけるため四月六日から十五日の十日間、全国いっせい春の交通安全運動が実施されます。この運動は人命尊重の見地から交通事故防止の徹底とともに時期的に子供の入園、入学期に当

昨年全国で交通事故による死者は一万六千人を越え、史上最高の悲しい記録となりました。

県下では、きのうも
うも交通事故のため尊
が失なれ傷ついてい
恐しい交通事故、そ
は毎年ふえ、そして身
つてきています。

るのと、子どもの交通事故を絶滅を目指し、交通ルールの実践をしようととするものです。

交通事故の
安全思
正しい
慣づけ

②正しい横断の励行
③横断中の歩行者保護
①飲酒運転の追放
//世界の願い交通安全今

今年こそ春の全国交通安全運動 子供の事故ゼロへ

次の事項を重点として運動を展開しますので、ご協力をねがいします。



子供を交通事故から守ろう

身障者相談所を開設

|| 每月二十日東町児童館で ||

はありませんか！一館で、午前十時から午後三時

将来に不安はありませんか！皆さんの不安や悩みごとをこそり解決してくれる身体障害者相談所を皆さんには御存じですか。

現在就職している場合も含めて、仕事のこと、老後のことなどについて、又人に話せない悩みごとにぶつかったとき、貴方の相談相手になつて、くれるところ、それが身障者相談所です。

町では毎月二十日を身体障害者相談日と定め、東町児童館で、午前十時から午後三時まで、皆さんの相談に応じております。

相談員には上町の伊藤才司さんが当り、どんな小さなことでも自分のことのように相談に応じ、必要があれば関係の役所、団体などに連絡して希望にそようあっせんする仕事をしています。

何か相談がありましたら、お気軽に御相談下さい。必ず良い相談相手になつてくれます。

県消防大会で晴れの受賞

〔市原國長ほか七名〕

第二十一回千葉県消防大会	團員 高宮 一夫
が三月二十八日千葉市内塚本 ホーイールで開催されて、県下各 市町村の消防関係功労者の褒 賞がありました。横芝町関係	小閑 峰雄 32年
では次の方々が受賞されました。	副団長 浅野 満 31年
消防庁長官永年勤続功劳章	副団長 石井 春雄 30年
団長 市原 茂雄 37年	今回晴れの受賞された方々 はいずれも永年にわたって消 防業務のため献身された功績 によるもので、ほんとうに頭 の下る思いがいたします。改 めて感謝とお祝いを申し上げ
日本消防協会長の勤続章	" 功績章
副団長 伊藤 勝衛 31年	副団長 小閑 峰雄 32年
池沢 務 32年	副団長 浅野 満 31年
石井 春雄 30年	副団長 石井 春雄 30年
ます。	副団長 小閑 峰雄 32年

十 年 一 昔

(その三)

|| 一号用水路界隈

|| 今年すでに町内で二十人補導

ルカーの姿に代って終いました。
桜堤も農業構造改善事業の完成に伴ない、栗山寄の耕地は見事に区画され畠を敷いた様です。また水路や通路も改修と拡張されたばかりでなく、通路と水路の境にはフェンスが取付けられる等通行人の安全にも細かい配慮が窺われて、ここを管理する東部土地改良区の理事長さん始めというよりは建物らしい物は殆んどありませんでした。この堤を歩いている人達は、田圃の果てに並ぶ国道沿の人家の上を移動して行く汽車の煙で、「△時の下りだ」「○時の上り」と言って時刻を知つたものです。その汽車も去年の秋から廃止され、農協本所と小学校の間から姿を見せていた朦々と黒煙を吐く汽閥車はツートンカラーのデーゼル車の進入規制等を行なつていませんが普通車の規制まではなかなか難かしいようですが、三十年前の或る一日、女子高生が摘草の春を楽しんだ一号用水路の桜堤(写真)と、通路も水路も整然として美しいフェンスで直線に区切られ現在の桜堤(写真上)を比べて見ますと、対照的と言う三つの文字が映画のタイトルの様に、いとも鮮かに浮んで来ます。

「春の麗らの隅田川
上り下りの舟人が……
女子高校生の合唱が桜の花
の下を通って行きます。足下
の堤には新らしい芝草が芽を
出して、その間からたんぽぽ
や犬ふぐりの花が可憐な顔を
覗かせています。去年の暮には
青年団が奉仕作業で桜の枝
に出ていた天狗巣病を取り除い
てくれましたので、今年の桜
は特に見事で、まさに桜花爛
漫と言った風情です。

堤の下から左右に開けている田圃にはカララコロコロと蛙のコーラスが友を呼合い、空には雲雀がさえずり続けています。田圃の中で時折鈍く光るのは苗代の寄付をする鍬の刃先でどうか、——凡そ十年前一東部土地改良区一号用水路の春は闌(たけなわ)でした。

水路の春は闌(たけなわ)で土地改良区の理事長さん始め

皆さんに手を合せたくなりま

す。

堤の両側の田圃や畑も時

か宅地が造成され、人家や事

業所が建ち並び、急激に増え

る自動車の往来は此の方面の

横P.T.A.の悩みの種となっ

て来ました。今度は東部土地

改良区と教育委員会で話合っ

てタイヤを埋めたりして大型

車の進入規制等を行なつてい

ます。

一方、本町内に於いても本

年三月までに昨年一年間の二

倍に近い二十人以上の青少年

が補導され、今後ますます増

加するものと予想されます

等の事故が多発しております。

最近東京を中心とする近接都市に於いて、工業用溶剤(シンナー)工業用接着剤(セメダイン・ボンド)を乱用する遊びが、青少年の間に急速に流行し、これによる死亡、精神障害あるいは、犯罪等の事故が多発しております。

シンナー・ボンド遊び 嚴重な監視で防止しよう

以上がシンナー・ボンド遊びの概要でありますので、これら乱用者を目撃された方は至急にもより駆除または役場等へ連絡ください。お願いします。

税務相談室

親子間の金銭貸借と贈与税について

問、他家に嫁いでいる私の娘

が、土地を買うというので

二〇〇万円ほど貸してやり

ましたが、その貸した二〇

〇万円は親子の間柄ということで贈与とみなされ、贈与

二〇〇万円ほど貸してやりましたが、本当でしょ

うか。

答、親子間の金銭の貸借だから

らといって、すべて贈与とみなされるものではありません。眞に金銭の貸借とい

うものであれば贈与税は課税されません。

たばこは町内で買いましょう

たばこの消費税は町の大重要な財源です

ただ実際問題として、親子のよう特殊な問題で行なわれる貸借は、その貸借の期間や利子などが定められておらず、その実態が贈与に近いものが多いことから、贈与とみなされることがあるわけです。

「有る時払いの催促なし」というような貸借は贈与とみなされてもしそうがないと思いますが、本当の貸借までも単に親子だからということだけで、「贈与」と断定することはできません。したがって親子間で金銭の貸借をした場合、それが正規の貸借といえるものであれば贈与税は

道書

よい子の作品

県選挙管理委員会では、明るく正しい選挙推進運動の一環として、毎年よい子の書きぞめ展を開催していますが、

今回も県内の豆書家から多数品が出品され、その中から、(一六、八〇〇点余り)の作

品が出品され、その中から、

一年生の部で横芝小学校の越

川てるみ

が見事一等賞

になりました。以下成績と作

品は次のとおりです。

△一年の部▽

一位 越川てるみ

横小

△二年の部▽

二位 石毛 淳子

△三年の部▽

三位 田中恵美子

△四年の部▽

△五年の部▽

△六年の部▽

△七年の部▽

△八年の部▽

△九年の部▽

△十年の部▽

△十一年の部▽

△十二年の部▽

△十三年の部▽

△十四年の部▽

△十五年の部▽

△十六年の部▽

△十七年の部▽

△十八年の部▽

△十九年の部▽

△二十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽

△廿四年の部▽

△廿五年の部▽

△廿六年の部▽

△廿七年の部▽

△廿八年の部▽

△廿九年の部▽

△廿十年の部▽

△廿一年の部▽

△廿二年の部▽

△廿三年の部▽